



01 > 28  
SEPT. SEPT.

 **14h30 à 18h30**  
Chapelle Saint-Marc de  
Kervalet - Batz sur mer

# L'Art au gré des chapelles - Exposition de Gilles Coutal

Pour la 20ème édition de l'Art au Gré des Chapelles, 19 artistes contemporains de renommée nationale et internationale, exposeront leurs œuvres dans 14 chapelles du territoire de la presqu'île. Ce...

AJOUTER À MON CALENDRIER

AGENDA DE L'OFFICE DE TOURISME

## **Dates complémentaires :**

Le 01.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 02.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 03.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 04.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 05.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 06.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 07.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 08.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 09.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 10.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 11.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 12.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 13.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 14.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 15.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 16.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 17.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 18.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 19.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 20.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 21.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 22.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 23.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 24.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 25.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 26.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 27.09.2025 de 14:30 à 18:30

Le 28.09.2025 de 14:30 à 18:30

*Pour la 20ème édition de l'Art au Gré des Chapelles, 19 artistes contemporains de renommée nationale et internationale, exposeront leurs œuvres dans 14 chapelles du territoire de la presqu'île. Ce rendez-vous artistique et culturel, axé sur la rencontre entre l'art contemporain et le patrimoine, vous convie à une découverte originale de la presqu'île, de chapelle en chapelle, qui pour certaines ne se dévoilent qu'en de rares occasions. La chapelle Saint-Marc de Kervalet Batz-sur-Mer accueillera cette année les œuvres de l'aquarelliste Gilles COUTAL.*

Peintre autodidacte, Gilles Coutal est un peintre naturaliste, épris de ces paysages semi ruraux, qu'il sillonne avec son chien et sa palette, entre Tarn et Aveyron. Peintre-poète de l'eau, l'aquarelle est pour lui le moyen spontané, magique, de rendre toutes les tensions atmosphériques qui caractérisent ces hauts plateaux soumis aux neiges et aux vents. « *Le mariage de l'eau et du pigment est tellement envoutant et créateur qu'il engendre une fascination toujours constante. L'aquarelle ! Du papier, du pigment, de l'eau ! L'eau synonyme de transparence. Cet élément qui apporte à l'aquarelliste l'excitation, l'exaltation, parfois la crainte, provoque une magie jamais semblable par sa spontanéité. L'eau, parfois apprivoisée, parfois domptée, mais rarement domestiquée. Un seul mot : respect.* »

Aquarelliste réputé dans tout le grand Sud depuis des années, Gilles Coutal voit son talent reconnu sur le plan national d'où son admission à la société française de l'aquarelle, une référence chez les aquarellistes qui lui ouvre un nouvel horizon et sa présence dans de nombreuses expositions importantes. Vous pourrez découvrir son travail exposé au mois de septembre, dans le cadre enchanteur de la chapelle Saint-Marc de Kervalet.

### **En pratique**

**Exposition du 1er au 28 septembre 2025**

**Entrée libre, tous les jours de 14h30 à 18h30**

**Chapelle Saint-Marc de Kervalet**

L'INFO EN +

**Démonstration en public - Jeudi 28 août à 18h - Espace Jean Fréour**

Venez voir en direct la création d'une œuvre, commentée par l'artiste. Entrée libre.



**MAIRIE DE BATZ-SUR-MER**

34 rue Jean XXIII  
44740 Batz-sur-Mer  
accueil@mairie-

batzsurmer.fr

02 40 23 92 25

Conformité RGA  
**Non conforme**